

Simplifica tu estrategia de nube con las soluciones de Lenovo

Si defines la visión del futuro a través de entornos de TI diversificados, eficiencia automatizada o soluciones de contenedores, Lenovo puede ayudarte a dar forma, gestionar y optimizar la estrategia de multi-nube de tu organización para explorar nuevos valores empresariales.



Lenovo



Aprovecha el poder de elección para mejorar la agilidad en la nube

Las organizaciones han migrado a la nube para acelerar la innovación tecnológica, la flexibilidad y la agilidad. Sin embargo, algunas luchan con la creciente complejidad de las operaciones multi-nube y los costos asociados. Lenovo se asocia con proveedores líderes de software en la industria para ofrecer una amplia gama de soluciones listas para la nube, preconfiguradas y prevalidadas, con los siguientes beneficios.



Arquitectura de nube flexible y abierta

Gestionar y operar la complejidad de un entorno multi-nube - con numerosos proveedores y plataformas - puede ser una tarea desafiante. Esto implica organizar y estructurar flujos de trabajo y procesos claros. Lenovo te ayuda a simplificar entornos multi-nube, aprovechando una arquitectura de nube abierta con soluciones de gestión integradas.

Conoce más sobre nuestras soluciones de Infraestructura Definida por Software



Entorno gestionado y transparente

La creciente complejidad de los entornos de TI a menudo resulta en silos de infraestructura si no se gestionan adecuadamente. Cuando las organizaciones optimizan la gestión de la nube, pueden mejorar la utilización de recursos, monitorear las tasas de consumo de datos y rastrear flujos de trabajo de datos. Lenovo proporciona una infraestructura de nube optimizada utilizando herramientas, procesos y recursos para ofrecer una mejor gestionabilidad y transparencia.

Conoce más sobre nuestras Herramientas de Gestión de Sistemas



Soluciones ágiles y escalables

Las aplicaciones de software emergentes utilizan la contenedorización para permitir prototipado rápido, pruebas e implementación en la nube. Pero, mientras que los contenedores ofrecen muchos beneficios, no son fácilmente gestionables en entornos grandes. Lenovo ofrece soluciones de contenedores completamente diseñadas y optimizadas que reducen la complejidad operativa y permiten automatización, escalabilidad y gestionabilidad.

Conoce más sobre las Soluciones de Contenedores de Lenovo



Infraestructura segura y confiable

Un requisito global para una arquitectura de TI modernizada es la protección de los datos de los clientes y de la empresa mientras se cumple con la conformidad regulatoria.

Conoce más sobre la Seguridad de Lenovo de Edge a Nube





Descubre cómo Lenovo ayudó a T-Systems a ahorrar tiempo mientras aceleraba el servicio

T-Systems tenía una solución de nube privada heredada que no era lo suficientemente flexible ni rápida para satisfacer las crecientes demandas operativas de sus clientes.

A través de nuestra colaboración, construimos una solución de nube híbrida innovadora optimizada tanto para T-Systems como para sus clientes. La nueva plataforma de nube abierta, automatizada y comprobada puede alojar cargas de trabajo futuras para clientes tanto on-premise como off-premise — transformando por completo la forma en que funcionan sus negocios.

100 %
de automatización
para operaciones
optimizadas

Hasta un **40 %**
de reducción
de costos para
clientes

0 interrupciones
para clientes

Para aprender más sobre cómo T-Systems está aprovechando las soluciones de nube de Lenovo para acelerar los resultados empresariales, [haz clic aquí](#).

Con las Soluciones de Nube de Lenovo, obtienes tecnología que es abierta, probada y lista para implementarse, y un socio comprometido a ayudarte en cada paso del camino.

APRENDE MÁS

Lenovo